

☆地域情報 てんこ盛りだよ!!



♪ 資料性も高く読み応えアリ!!

夏本番!!。9日のよさこい鳴子踊り開幕からお盆過迄、ここ南国土佐は観光シーズン真っ盛り。道の駅南国風良里には、上記画像のとおり地域情報冊子等が大充実。これでもほんの一部だよ。来年の朝ドラで採り上げられるやなせたかし先生関連のも早速登場で、いずれも **Take free!!**

★よりどりみどりだよ～

猫のしっぽ 炎暑。昨年の夏はここ 125 年で最も暑いと言われたが、今年は 8 月の初旬で早くもそれを上回りそうな連日の暑さ。私風猫子は極度に暑さに弱いので、家でも職場でも空調機に頼りっぱなし。これで停電になるとどうすればいいのか、。昼間はまだ団扇を使ったり水風呂に入ったりで対処できても夜はそれも無理。そんな状況が無いとも言い切れず、最悪のシチュエーションとしては『夏の盛りに南海トラフ大地震が発生する』こと。災害が時や場所を選ばないのは今年元旦の能登半島地震で実証済みで、神ならぬ身の私達ができるのはそうではないよう願う事のみです。

あまりの暑さからか近頃は『蚊』すら出て来ず、太平洋高気圧の勢力が強過ぎて台風が全く日本に接近しない余沢もあるが、堪え難い今年の暑さ。一日も早い秋の訪れを待っています。風猫子